

РАСПИСАНИЕ ПРЕЗЕНТАЦИЙ НА СТЕНДЕ COJALI



ПРАКТИЧЕСКОЕ ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ЕТМ И ВЫГОДЫ ДЛЯ СТО.

Обзор распространённых неисправностей систем EBS на грузовиках и автобусах. Применение ЕТМ модуля для диагностики EBS модулятора и послеремонтной проверки. Обзор функций по проверке датчиков скорости и датчиков износа тормозных колодок.

03/09 - 11:00
04-09 - 12:30
05/09 - 14:30
06/09 - 15:45
07/09 - 17:00

СПЕЦИАЛЬНЫЕ ФУНКЦИИ В JALTEST.

Обзор возможностей на примере марок «Большой Семёрки» и прицепов. Замена блоков управления с последующей параметризацией системы. Сервисные функции, калибровки и тесты ввода в эксплуатацию.

03/09 - 17:00
04/09 - 11:00
05/09 - 12:30
06/09 - 14:30
07/09 - 15:45

БЫСТРОЕ И КОРРЕКТНОЕ УСТРАНЕНИЕ НЕИСПРАВНОСТЕЙ.

Быстрый и удобный поиск информации по симптомам неисправностей и/или по кодам ошибок в различных системах. Обзор технических бюллетеней от автопроизводителей и процедуры ручной диагностики. Пошаговые руководства по устранению неисправностей.

03/09 - 15:45
04/09 - 17:00
05/09 - 11:00
06/09 - 12:30
07/09 - 14:30

ДИАГНОСТИКА, ОБСЛУЖИВАНИЕ И РЕМОНТ АВТОМАТИЗИРОВАННЫХ ТРАНСМИССИЙ (I-SHIFT).

Комплексная диагностика системы с проверкой износа сцепления. Обзор процедуры замены усилителя сцепления и калибровки после ремонтных работ.

03/09 - 14:30
04/09 - 15:45
05/09 - 17:00
06/09 - 11:00
07/09 - 12:30

JALTEST GRP - ТЕХНОЛОГИИ УПРАВЛЕНИЯ СТО.

Создание и управление базой данных клиентов. Управление рабочим временем персонала СТО. Приёмка в ремонт, визуальный осмотр транспортного средства. Отчёты по диагностике, обслуживанию и ремонтным работам.

03/09 - 12:30
04/09 - 14:30
05/09 - 15:45
06/09 - 17:00
07/09 - 11:00



jaltest.com · +34 926 589 671 · export@cojali.com



PRESENTATIONS SCHEDULE ON THE COJALI BOOTH



PRACTICAL USE OF ETM AND BENEFITS FOR WORKSHOP.

Overview of common problems at EBS systems on trucks and buses. Application of ETM module for direct diagnosis of EBS modulator and post-repairing testing. Overview of the checking functions for speed sensors and brake pad wear sensors.

03/09 - 11:00
04/09 - 12:30
05/09 - 14:30
06/09 - 15:45
07/09 - 17:00

SPECIAL FUNCTIONS IN JALTEST.

Overview of special functions and operations for the "Big Seven" brands and trailers. Replacement of control units with parameterization of the system. Service functions, calibrations and EOL tests.

03/09 - 17:00
04/09 - 11:00
05/09 - 12:30
06/09 - 14:30
07/09 - 15:45

FAST AND CORRECT TROUBLESHOOTING.

Quick and easy information search at troubleshooting by symptoms and/or error codes in various systems. Overview of technical releases from OE manufacturers and procedures for manual diagnostics. Step-by-step troubleshooting guides.

03/09 - 15:45
04/09 - 17:00
05/09 - 11:00
06/09 - 12:30
07/09 - 14:30

DIAGNOSTICS, MAINTENANCE AND REPAIR OF AUTOMATIC TRANSMISSIONS (I-SHIFT).

Comprehensive system diagnostics with clutch wear testing. An overview of the procedure for replacing the clutch booster and calibration after repairs.

03/09 - 14:30
04/09 - 15:45
05/09 - 17:00
06/09 - 11:00
07/09 - 12:30

JALTEST GRP - WORKSHOP MANAGEMENT TECHNOLOGIES.

How to create and manage customers database. Time management of the workshop's staff. Receiving, visual inspection of the vehicle. Diagnostics and maintenance reports.

03/09 - 12:30
04/09 - 14:30
05/09 - 15:45
06/09 - 17:00
07/09 - 11:00



BYCOJALI

jaltest.com · +34 926 589 671 · export@cojali.com

